

E DITO DU PRÉSIDENT



Chers Compagnons, chers Sympathisants, chers Amis,

Je suis très heureux de m'adresser à vous au travers de ce nouveau bulletin semestriel.

Je tiens tout d'abord à vous adresser, ainsi qu'à vos proches, mes vœux les plus chaleureux pour la nouvelle année. Que celle-ci vous apporte joie, santé, bonheur et beaucoup de réussite dans tous vos projets.

Je vous remercie pour votre engagement indéfectible en faveur des valeurs qui nous rassemblent : le mérite, la solidarité et le service à la communauté.

L'année écoulée a été marquée par de nombreux projets porteurs de sens et d'impact, et je suis ravi de vous faire partager nos principales réalisations

Nous avons organisé plusieurs événements destinés à promouvoir les valeurs républicaines, notamment des conférences autour du mérite et de la citoyenneté. Ces rencontres, qui ont rassemblé des participants de différents horizons professionnels et associatifs, ont été des moments d'échanges enrichissants et porteurs d'espoir.

Dans le cadre de notre fort engagement envers les jeunes générations, nous avons mené chaque mois des actions de sensibilisation dans les écoles et lycées pour transmettre les valeurs républicaines et valoriser le mérite. Lors de la remise des prix du civisme, de l'engagement citoyen et de l'éducation citoyenne qui a eu lieu le 04 mai 2024 au Conseil départemental de l'Aude, nous avons pu projeter sur grand écran des projets éducatifs de grande qualité. Ce sont 950 jeunes de notre département qui se sont vus décerner un diplôme individuel pour leur engagement dans des actions citoyennes.

Nous avons renforcé nos liens avec d'autres associations et organisé ensemble des cérémonies mettant en lumière des audois. Ce fut le cas avec la Société des Membres de la Légion d'honneur et le Souvenir Français lors du dévoilement d'une plaque commémorative le 19 août 2024 sur le parvis de la cathédrale Saint Michel à Carcassonne, dédiée à des « justes parmi les nations ».

Par ailleurs, pour accroître notre visibilité, nous avons intensifié notre présence sur les réseaux sociaux et modernisé nos outils de communication. La publication régulière d'articles a permis de mieux relayer nos initiatives et de toucher un public plus large.

Ce bilan positif nous encourage à aller plus loin. Pour l'année à venir, nous souhaitons poursuivre cette dynamique et relever de nouveaux défis. Vos idées et suggestions sont essentielles pour enrichir nos projets et maintenir la pertinence de notre action. Je vous invite donc à nous faire part de vos propositions et à continuer à jouer un rôle actif dans la vie de notre association.

Nous prévoyons de développer de nouveaux projets ambitieux, tels que des campagnes de sensibilisation sur les valeurs de l'Ordre, et des partenariats stratégiques avec d'autres associations.

Nous avons également l'ambition d'élargir notre rayonnement à travers d'événements locaux et départementaux. Votre implication reste essentielle pour que ces ambitions deviennent des réalités. Ensemble, nous ferons vivre les valeurs de l'Ordre National du Mérite et contribuons, à notre échelle, à construire une société plus juste, solidaire et méritocratique.

2025 s'annonce comme une année de défis et de renouveau, une année où notre engagement en tant que membres de l'Ordre National du Mérite, au service de nos valeurs républicaines et de notre société, reste plus essentiel que jamais. Nous avons la chance d'appartenir à une communauté d'hommes et de femmes unis par l'excellence

Notre association, au cœur de notre action, est un vecteur de solidarité, de partage véritable d'expérience et de transmission des valeurs d'engagement citoyen et d'esprit de service. L'ANMONM reste un lieu où chacun peut œuvrer pour l'intérêt général et mettre ses compétences au service de la communauté, qu'il s'agisse de soutenir les initiatives locales, de favoriser l'insertion des jeunes ou d'encourager la culture.

Aussi, nous continuerons à renforcer notre présence dans les territoires, à soutenir nos jeunes générations et à promouvoir les valeurs de mérite et de fraternité qui font la force de notre pays. Notre association, par ses actions et son esprit de solidarité, participera activement à la construction d'une société plus juste, plus respectueuse et plus unie.

Avec mes meilleurs sentiments,

Philippe MARCHAL
Administrateur national
Président départemental

*Les membres du Comité de section vous
présentent, ainsi qu'à vos proches, leurs
meilleurs vœux pour l'année*



COMITE CARCASSONNE



COMITE NARBONNE



COMITE CASTELNAUDARY



COMITE LIMOUX

PRIX NATIONAUX

Le Jeudi 28 novembre 2024, à la mairie du XVIème arrondissement de Paris, les prix nationaux de l'ANMONM ont été remis aux lauréats distingués dans les sections et classés premiers par les commissions nationales ad hoc.

Prix Education à la citoyenneté

- individuel : Macha COUTAUD - Tulle -Corrèze
- collectif élémentaire: Ecole Henri Barbusse - Harnes – Pas de Calais
- collectif collège : Raoul Blanchard-Annecy-Haute Savoie
- collectif lycée : Jeanne d'Arc- Pontarlier-Doubs

Prix du civisme

- individuel : Loanne BRUNEAU Indre et Loire
- collectif : Gwenaël et Florian SABATIER-PORTEMONT- Pas de Calais

Prix mémoire

- collectif : lycée Edgard Pisani -Naves-Corrèze

Prix de l'initiative mémorielle

- collectif : association mosellane « Thanks GI »- Moselle

Prix de l'engagement citoyen JSP

- individuel :Kylian BEAUMEL - Puy de Dôme
- collectif : section JSP de Sète- Hérault



A signaler qu'un honneur a été rendu au **plus jeune médaillé de France** de l'Ordre National du Mérite. Il s'agit du jeune **Alan LORENA GUILLE**, 18 ans, actuellement étudiant au BTS au lycée hôtelier de Bazeilles dans les Ardennes. En novembre 2023 il a désarmé et mis hors d'état de nuire un individu muni d'un couteau agressant et blessant cinq personnes dont trois enfants dans le centre-ville de Dublin. Alors élève de terminale au lycée hôtelier de Bazeilles il était présent dans la capitale de l'Irlande depuis le mois d'octobre pour effectuer un stage dans un restaurant .Au vu de son acte de bravoure exceptionnel, le président de la République Emmanuel MACRON lui a permis d'effectuer prochainement un stage dans les cuisines de l'Elysée.

ASSEMBLEE GENERALE

Le vendredi 29 novembre 2024 a eu lieu à l'espace Reuilly dans le XIIème arrondissement de Paris, l'assemblée générale de l'ANMONM .

84 sections étaient représentées sur les 101 que compte l'association

Etaient présents les présidents nationaux de l'AMOPA et de l'AMOMA ainsi que le chef d'Etat-major du GA LECOINTRE **grand chancelier de la LH**.

Après le vote de résolutions, le rapport d'activité effectué par la secrétaire générale nationale, il y a eu l'élection des administrateurs

Le nouveau **conseil** d'administration de l'ANMONM comporte 21 membres dont 13 hommes et 8 femmes, à savoir :

- Joëlle Arnoult-Gonot (présidente section Saône et Loire)
- Yves Aumon (président section Loire-Atlantique)
- Françoise Auvinet (membre de la section Mayenne)
- Laure Bonnet (présidente section Savoie)
- Chantal Bouilly (membre de la section Eure)
- Françoise Bouvet (présidente section Ain)
- Hervé Chabaud (Secrétaire général adjoint - président section Marne)
- Marc Derasse (Trésorier national- membre de la section du Pas de Calais)
- Denis Fadda (président de la représentation de l'Italie)
- Pierre Flottes (président section Essonne)
- Pierre Guedin ((président section Doubs)
- Jean-Louis Hoursiangou (président section Landes)
- Patrick Lemarchand (Trésorier national adjoint)
- Anne Marie Le pense (présidente section Moselle)
- Serge Lie Pao (président section Paris)
- Philippe Marchal** (président section Aude)
- Michèle Peltan (Vice-présidente nationale – présidente section Vendée)
- Michel Poignard (Secrétaire général - président section Ile-et- Vilaine)
- Michèle Prou Barba (membre section Alpes-Maritimes)
- Patrick Sandevour (Président national)
- Emmanuel Segretain (Vice-président national – membre de la section Rhône)

Lors du Conseil d'administration qui s'est tenu le 17 décembre 2024, **Philippe MARCHAL** a été nommé référent du groupement inters-sections comprenant la Lozère, le Gard, l'Hérault, les Pyrénées-Orientales et l'Aude



Une nouvelle plate-forme de gestion pour l'ANMONM : Netanswer :

Le Conseil d'administration de l'ANMONM a décidé de moderniser les outils de gestion de l'association. La plate-forme Netanswer a été choisie et a été adaptée aux besoins de l'ANMONM. Elle permet :

- la gestion des adhérents
- la gestion de la comptabilité
- la mise en place du site internet dans ses différents volets : national et sections
- l'ouverture des espaces membres des adhérents leur permettant d'intervenir directement sur leur fiche.



En tant que membre de l'ANMONM, vous pouvez accéder au site : www.anmonm.org. Sur la page d'accueil, chaque adhérent peut **activer son espace personnel**. La procédure de création vous a été envoyée par mél du Président national le 8/11/2024. Vous y trouverez notamment le reçu fiscal 2024.

Vous pouvez également écouter le message de rentrée du Président national Patrick SANDEVOIR : <https://www.anmonm.org/news/message-de-rentree-du-president-p-sandevair-639>

INFOS DÉPARTEMENTALES :

Une pensée pour les compagnons qui nous ont quittés depuis le 1^{er} janvier 2024 :

- Comité de Carcassonne : Jean-Noël BERTHOU, Jean-Pierre FOURES, Jacques MIQUEL, Gisèle VIDAL
- Comité de Castelnaudary : Pierre BARBAUD, Jean NOVELLO
- Comité de Narbonne : Georges BELLISSENT, Francis CARETTE, Eugène FAGOT, Guy GIMIE

L'ANMONM a été représentée aux cérémonies d'obsèques avec, selon la volonté de la famille, la présence du porte-drapeau et la remise d'une plaque funéraire souvenir.

Bienvenue aux nouveaux promus et adhérents :

Neuf Compagnons ont rejoint la Section de l'Aude depuis le 1^{er} janvier 2024 :

- au Comité de Carcassonne : Arlette MOULIN (sympathisante), Claude VO DINH
- au Comité de Castelnaudary : Christian THOMAS
- au Comité de Limoux : Patrice BOUZILLARD, Jean BRIZON, Mattéo PAYSAN (sympathisant)
- au Comité de Narbonne : Michel AUSSEIL, Annie-Françoise CROUZET, Éric SFREDDO.

À ce jour, la section de l'Aude compte 222 adhérents : 85 au comité de Carcassonne, 43 au comité de Castelnaudary, 18 au comité de Limoux, 76 au comité de Narbonne.

Cotisation 2025 : 35 € de cotisation (11,90 € après réduction d'impôt) + 16 € si abonnement à la revue "Le Mérite". Chèque à adresser au trésorier du comité ou directement au trésorier départemental Gérard SERRALTA, 32 chemin des Olivettes 11590 Cuxac d'Aude. Nous comptons sur vous.

Réunion des sections du Languedoc Roussillon le 9 novembre 2024 à Montpellier :

C'était la 6^{ème} réunion des bureaux des comités de section. Elle permet les échanges sur des problématiques communes et de faire remonter au siège certains points.

Différents sujets ont été évoqués : les effectifs, le recrutement et la fidélisation, les cotisations et les modalités mises en œuvre par chaque section.

Le volet "site internet" de la nouvelle plate-forme de gestion de l'ANMONM a été présentée en visio-conférence, notamment la partie des sections départementales.



Comité de Carcassonne

Cérémonies Patriotiques

Le Délégué du Comité Casimir GARCIA et porte drapeau a participé pour l'année à 56 cérémonies départementales et locales .



Représentations



Ce Mercredi 27 Novembre, une cérémonie de naturalisation a eu lieu au sein de la préfecture de l'Aude. 41 Personnes venues de divers horizons sont ainsi devenues citoyens français. A cette occasion un discours de Madame Amelie Trioux, Directrice du cabinet du préfet a été prononcé, suivi de la remise du décret de naturalisation, de la Marseillaise et d'un pot d'arrivée et de bienvenue.

Ville de RUSTIQUES

Nous avons représenté le Comité à l'inauguration du Musée du Bataillon Minervois



NOTRE CENTENAIRE

Le 1er Août 2024 Madame **Lucette RIVEMALE** a fêté ses 104 ans. Elle a obtenu son insigne de chevalier de l'ONM, le 24 avril 2006 par le ministère de l'Emploi, Cohésion sociale et Logement.

Nous lui avons souhaité son anniversaire, au nom du Comité de Carcassonne et du Comité de la section de l'Aude, par courrier et notre Compagnon Casimir Garcia s'est rendu à son domicile avec un très beau bouquet de fleurs.

Madame RIVEMALE est toujours engagée au service des autres : le 25 septembre 2024 dans la commune de BERRIAC un centre social a été inauguré et porte son nom.

Madame RIVEMALE a été la fondatrice de la cité de l'Espérance à BERRIAC. Grâce à son engagement, le centre social et une école ont pu voir le jour. Notre Compagnon de 104 ans était présente et honorée lors de cette inauguration mémorable.

À Alairac

Le 25 septembre 2024 dans la salle « Arts et Rencontres d'Alairac » notre Compagnon le Contrôleur Général honoraire de la Sécurité Civile Henri BENEDITTINI, a remis à notre Compagnon Philippe MARCHAL, l'Insigne d'Officier de l'Ordre National du Mérite.

Etaient présents,

Monsieur Jean -Marc ADIVÈZE, Maire d'ALAIRAC

Monsieur Roger ADIVÈZE Président honoraire des Maires de l'AUDE

Monsieur Patrick MAUGARD Maire de CASTELNAUDARY,

Monsieur Philippe GREFFIER Président de la Communauté de communes de CASTELNAUDARY Lauragais Audois,

Monsieur Joël LAPORTE Directeur Académique des Services de l'Éducation Nationale de l'Aude,

Monsieur Daniel DEDIES Conseiller Départemental du 3eme Canton de CARCASSONNE.

Monsieur le Colonel Michaël SABOT Directeur Adjoint du SDIS de l'AUDE.

Les Présidents et Délégués des Ordres Nationaux et des Associations patriotiques et culturelles de l'AUDE.

Décorations



Réunion du Comité de Carcassonne

Le 16 novembre 2024, dans les salons du restaurant l'Oliveraie s'est déroulée la réunion annuelle du Comité de Carcassonne. suivie d'une Conférence sur le thème (Parcours Mémoirel sur la seconde guerre mondiale à CAPENDU) « D'un travail scolaire à un outil de transmission des valeurs Républicaines et citoyennes, présentation par Madame Christiane CHAIGNON-TRIAS, professeure d'histoire-géographie à LÉZIGNAN-CORBIÈRES, et Monsieur Florent DE FIGUEIREDO Étudiant en histoire à l'université du Mirail à TOULOUSE.

Lors de cette réunion du Comité, Casimir Garcia a annoncé aux membres du Comité et aux autorités présentes, qu'il désirait se retirer de sa fonction de Délégué du Comité et laisser sa place à notre Compagnon Jean-Raymond SOULIÉ. Il reste au bureau Départemental et continuera à nous représenter aux cérémonies patriotiques et représentations, avec le Drapeau Départemental de notre Association. Il nous remercie pour toutes les années passées à nos côtés.



Comité de Castelnaudary

Assemblée Générale

Le Samedi 7 Décembre, en fin de matinée, le Comité de Castelnaudary et du Lauragais audois a tenu son Assemblée Générale dans la salle du conseil municipal de la Mairie de Castelnaudary. Une quarantaine de membres et de nombreuses autorités, parmi lesquelles, notamment, le maire de Castelnaudary Patrick MAUGARD, du président de la communauté de communes Castelnaudary Lauragais Audois, Philippe GREFFIER, de Monsieur Guy BONDOUY, maire de St Martin Lalande, du lieutenant-colonel HERVE-BAZIN, commandant en second le 4ème Régiment étranger, de Monsieur Philippe MARCHAL, président départemental de l'ANMONM, de Monsieur Michel DAUZAT, président du Centre Lauragais d'Etudes scientifiques ainsi que de Monsieur François, Xavier LUGAND, directeur du lycée agricole Pierre-Paul RIQUET, de Monsieur Ludovic BELLINI, principal du collège des Fontanilles et de Monsieur Julien DELMAS, proviseur adjoint du lycée Germaine TILLION se sont retrouvés autour du président, Michel HUMBLOT et de son bureau pour faire le bilan de l'année écoulée. Après l'ouverture de la séance par Michel HUMBLOT, Monsieur Claude CANALES, président d'honneur a effectué un rappel historique des valeurs portées par l'association. S'en sont suivis la présentation du bilan des effectifs du comité, au nombre actuel de 43, et des actions menées par celui-ci au cours de l'année 2022 puis, une présentation de l'ensemble des différents prix et récompenses décernés cette année au titre du civisme, de l'éducation citoyenne et de l'engagement citoyen. Au terme de la conclusion effectuée par le président départemental de l'ANMONM puis par le maire de Castelnaudary, l'ensemble des participants se sont retrouvés autour du verre de l'amitié, offert par le conseil municipal avant de se regrouper au restaurant Chez Marty pour un déjeuner convivial autour du traditionnel cassoulet.



Remises de prix

Le 10 Septembre les représentants des membres de l'association de l'ordre national du mérite ont remis les diplômes du prix du civisme et de la citoyenneté de l'ordre national du mérite aux élèves du collège des Fontanilles, en présence de leurs enseignants et de la direction de l'établissement.

Le 17 Septembre les représentants du Comité de Castelnaudary et du Lauragais audois de l'ANMONM se sont rendus au Lycée Germaine Tillion pour y récompenser une trentaine d'élèves en leur remettant, en présence de la direction de l'établissement, le prix du civisme et de la citoyenneté.



Le 27 Septembre, les jeunes du service jeunesse de la communauté de communes Castelnaudary Audois et du Lauragais (CCCAL) se sont vus remettre les diplômes du prix du civisme et de la citoyenneté de l'ordre national du mérite, en présence de leurs parents, des élus et des membres de l'association de l'ordre national du mérite

Activités

Le comité a participé, avec son drapeau, aux cérémonies suivantes :

19 août : commémoration de la libération de Castelnaudary

7 septembre : Forum des associations à Castelnaudary

5 octobre : Mairie de St Martin Lalande

2 novembre : commémoration 14-18 au monument aux Morts cimetière de l'Est

2 novembre : hommage à un compagnon décédé M. NOVELLO

11 novembre : commémoration 14-18

Il a également été représenté à l'occasion de nombreuses cérémonies départementales

Il nous a quittés

Le 14 Août, le Général de Division (2S) Pierre Barbaud, ancien Chef de Corps du 4ème Régiment Etranger et conseiller municipal de Castelnaudary depuis 2020, est décédé des suites d'une longue maladie. Ses obsèques se sont déroulées le 21 Août, dans l'enceinte du quartier Capitaine Danjou, au 4ème Régiment Etranger. Le général Barbaud était Commandeur de la Légion d'Honneur et Officier de l'Ordre National du Mérite. Il était président d'honneur du Comité de Castelnaudary et du Lauragais audois de l'ANMONM.



Comité de Limoux

Commémoration de la Fête Nationale à Limoux et défilé :

A l'issue du Défilé du 14 Juillet 2024, Monsieur Pierre Rouquairol (Adjoint Délégué au Personnel, à la Police, à la Sécurité, à l'Occupation du Domaine



Public à la Mairie de Limoux) a reçu la Médaille des réservistes volontaires de défense et sécurité intérieure, avec agrafe « Réserve citoyenne » de la Gendarmerie Nationale à l'échelon or.



Le 80^{ème} anniversaire de la Libération de Limoux, le 20 août 2024, a donné lieu à plusieurs cérémonies. Elus et simples citoyens ont formé un cortège silencieux. Après un départ par la rue de la Mairie vers la stèle de la Résistance, ils ont d'abord dévoilé la plaque rénovée de la première réunion de la Résistance rue de la mairie, avant de se diriger vers la Stèle où a été révélée une nouvelle plaque en l'honneur de ceux qui se sont battus contre le fascisme !



Cérémonie commémorative de l'armistice du 11 novembre organisée par la Municipalité de Campagne sur Aude au CIMETIÈRE MILITAIRE NATIONAL organisée par le Souvenir Français. Cérémonie en mémoire des 38 soldats « Morts pour la France » à l'hôpital sanitaire n° 1 de 16^{ème} région militaire. Dépôt des « Flammes de l'Espoir » par les enfants de l'école.

Le 12 Novembre, en l'EHPAD Chénier de Limoux, célébration de l'Armistice de la fin de la première guerre mondiale et remise à notre Compagnon Paul ANDRE d'un diplôme du souvenir en hommage à nos grands anciens âgés de 85 ans et plus, en gage de notre respect et de notre attachement



Comité de Narbonne

Bureau du Comité de Narbonne à Fitou :

Pour se rapprocher des adhérents et mieux connaître les acteurs du territoire, le Bureau a décidé de "décentraliser" certaines de ses réunions dans une commune autour de Narbonne en y conviant les adhérents résidant dans le secteur. C'est ainsi que le bureau du Comité de Narbonne s'est déjà réuni à



Ouveillan, Saint Marcel sur Aude, Armissan.

Le 26 septembre 2024, la réunion a eu lieu à Fitou. Monsieur Alexis ARMANGAU, Maire de Fitou, a accueilli les participants dans la salle polyvalente. La réunion a débuté par un hommage rendu à notre compagnon Michel VINCENT pour son engagement et sa fidélité. En présence des élus, des compagnons présents, et de la presse, Georges LAMILHAU, Président départemental honoraire, représentant Georges ROCH, Vice-président départemental-Délégué du Comité de Narbonne, lui a remis un pin's "Chevalier de l'ONM" et un diplôme-parchemin, en gage de notre respect et de notre attachement.

Après la réunion, les participants ont parcouru Fitou au cours d'une visite guidée.



La matinée s'est terminée par un déjeuner au restaurant Lou Courtal dels Vidals.

Cérémonies patriotiques :

Le Comité de Narbonne a été représenté à toutes des cérémonies patriotiques organisées par la Ville de Narbonne.



Journée nationale d'hommage aux Harkis et autres membres des formations supplétives le 25 septembre 2024 à Narbonne

Visite du port de Port la Nouvelle

Le 25 octobre 2024, le comité de Narbonne de la Société des Membres de la Légion d'Honneur (SMLH) a permis à ses membres et à ceux de l'Association Nationale des Membres de l'Ordre National du Mérite (ANMONM) de Narbonne de se retrouver au cours d'une journée consacrée au Port de Port La Nouvelle.

D'abord réunis à la Chambre de Commerce et d'Industrie (CCI) de Narbonne, nous avons pu assister à une conférence de Louis MADAULE son Président, sur les infrastructures portuaires dont les évolutions vont en faire un port majeur de la Méditerranée à plusieurs titres. D'abord en termes d'emprise terrestre puisque l'agrandissement du port de 60 à 210 hectares va lui permettre d'accueillir des navires de 80 000 tonnes et de 16 mètres de tirant d'eau.

Ensuite dans le domaine de la transition écologique, où il va prendre un essor considérable notamment dans l'éolien en mer et l'hydrogène industriel.

Enfin et ce sera l'objet de la visite de l'après-midi, il accueillera en son sein la construction d'une usine d'hydrogène vert qui devrait être opérationnelle en 2025.

Après ce premier aperçu, direction Port La Nouvelle où après avoir partagé un repas convivial au restaurant « Le Lamparo », nous nous sommes transportés sur le site de l'usine d'hydrogène.

Accueillis par Monsieur PRAX responsable de la communication, nous avons formé deux groupes, l'un assistant à une présentation en salle de la future usine et de ses enjeux, le second, après avoir revêtu des tenues de sécurité, visitant les installations en cours de construction.

Cette usine sera en capacité de produire 6 000 tonnes d'hydrogène à l'horizon de 2030.

Une belle journée et de belles rencontres ayant permis à nos deux ordres nationaux de se retrouver et de partager des moments conviviaux venant en plus enrichir encore nos connaissances sur notre bassin de vie.



A vos agendas

Date	Evènement
08/02/2025	Réunion annuelle 2024 du comité de Narbonne (report de novembre 2024)
09/04/2025	Réunion jury des prix civisme-éducation citoyenne-engagement citoyen
17/05/2025	Assemblée générale départementale et remise des prix départementaux 2025 à Carcassonne

Responsable publication : Philippe MARCHAL, Président départemental, 1 Place de la Croix - 11290 ALAIRAC.

Rédacteurs : les délégués de comité : Casimir GARCIA & Jean-Raymond SOULIE – Carcassonne,

Michel HUMBLLOT – Castelnaudary, Pierre ROUQUAIROL – Limoux et Georges ROCH – Narbonne

Concepteur : André VIDAL